

ABSTRAK

Ketepatan waktu merupakan salah satu elemen pokok dalam laporan keuangan. Manfaat suatu laporan keuangan akan berkurang jika laporan tersebut tidak tersedia tepat pada waktunya. Ketepatan waktu pelaporan keuangan dapat mempengaruhi nilai informasi suatu laporan keuangan. Informasi akan mempunyai manfaat jika disampaikan tepat waktu kepada para pengguna. Informasi yang disajikan tidak tepat waktu dapat mengurangi, bahkan menghilangkan kemampuannya sebagai alat bantu prediksi bagi pengguna.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Indeks Kompas100 periode tahun 2009-2011. Faktor-faktor yang dianalisis dalam penelitian ini adalah profitabilitas, likuiditas, kompleksitas operasi perusahaan, dan pergantian auditor sebagai variabel independen serta ketepatan waktu sebagai variabel dependen.

Penelitian ini tergolong ke dalam jenis penelitian deskriptif verifikatif bersifat kausal. Penelitian ini menggunakan populasi perusahaan yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia Indeks Kompas100 tahun 2009 sampai 2011, dengan pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* didapatkan sampel sebanyak 25 perusahaan. Metode analisis dari penelitian ini menggunakan analisis regresi logistik. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas, likuiditas, kompleksitas operasi perusahaan, dan pergantian auditor secara simultan tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan yang terdaftar pada Indeks Kompas100 tahun 2009 sampai 2011, dengan nilai R^2 sebesar 7.8% dan sisanya dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diikutsertakan dalam model. Hasil penelitian ini juga menunjukkan secara parsial bahwa profitabilitas, likuiditas, kompleksitas operasi perusahaan, dan pergantian auditor secara signifikan tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu,

Kata Kunci: profitabilitas, likuiditas, kompleksitas operasi perusahaan, pergantian auditor, dan ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.